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令和４年３月１日 

保護者 様 

尼崎市立成徳小学校 

校長  島多 峰史 

 

令和３年度 学校教育アンケート集計結果について 

 

平素は、本校教育活動にご理解とご支援をくださりありがとうございます。 

先日はお忙しい中、令和 3年度の教育アンケートにご協力いただきありがとうございま

した。集計結果を保護者の皆様にお知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

A よくできている 

D できていない 

B 大体できている 

E わからない 

C あまりできていない 

 

質問１．児童は、楽しく学校生活を送っている。 

質問３．児童は、体力がついてきている。 質問４．児童は、自分で学習用具の準備ができる。 

質問２．児童は、挨拶や感謝など、温かい言葉 
づかいができる。 

回答数：138／283 
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質問６．児童は、授業の内容を理解できている。 

 

質問５．児童は、毎日、家庭学習を行っている。 

質問７．児童は、安全に登下校できている。 質問８．児童は、周囲の友だちなどに 

大切にされている。 

 

質問９．教員は、児童のことを理解し、 
公平に接している。 

質問１０．学校は、学校だよりやホームページ等 
を通じて、方針や様子等を伝えている。 

 

質問 11．学校は、保護者の相談に積極的に 

応じている。 

 

質問１２．学校は、児童の学力向上を図っている。 
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その他のご意見 

良かった点 

⚫ HPのブログがほぼ毎日更新されていて、各学年の学校での様子が大変よく分かり、こ

ちらも毎日チェックするのが楽しみになりました。 

⚫ いつも楽しく学校に通っており、担任の先生にもよくしていただいているようです。

ありがとうございます。 

⚫ いつもお世話になっております。コロナ禍で先生方の負担は増える一方であるかと思い

ますが、子ども達が安心して通えるように手を尽くして下さり感謝しております。 コロ

ナ関係の情報等、随時ミマモルメで送信して下さる事で、正確な情報が分かる分、不安

が減りました。学年最後の参観が無事行われる事を願っています。 

⚫ タブレット授業期待してます。 

⚫ 先生方がよく考えてくれ大変感謝してます。 

 

気付いたこと・改善点・問題点 

⚫ コロナ禍で今までよりも学校の様子がわかりにくい状況なのが残念です。 

⚫ 警報等による休校も出来たらミマモルメ等で連絡いただければ大変助かるのですが難

しいのでしょうか？ 

⚫ チャレンジ学習について改善を要望します。 

⚫ コロナで以前より外での活動が減り、体力が落ちて来ていないか少し心配になる時が

あります。 

⚫ 少し前は学校に行くと必ず、子供達から元気よく、こんにちは！さようなら！と元気よ

く言ってくれて、こちらが恥ずかしくなる思いでしたが最近の子供達は挨拶をしません。

先生方も保護者に対して挨拶がない事に気がつきました。 

⚫ コロナのため仕方ないとは思いますが、学校行事の変更が多く、子供も大人も戸惑い

が多かったです。 

質問１３．学校は、児童の体力向上を図って 
いる。 


